
 
 

02.09.2014 

Email-Antwort von Stefan Giegler auf die Anfrage der Initiative zur inhaltlichen Stellungnahme: 

Von: Giegler Stefan <Stefan.Giegler@mag.linz.at> 
Datum: 2. September 2014 14:35 
Betreff: AW: Fragen zur Schließung und Verlegung der VS40-Mengerschule 
An: Elterninitiative Mengerschule <elternverein.vs40@gmx.at> 
 

Sehr geehrter Herr Mag. Mittendorfer! 

Vielen Dank für Ihr Mail vom 31.8.2014, die ich als Fraktionsvorsitzender stellvertretend für alle 
GemeinderätInnen der SPÖ beantworten möchte. 
 
Wie Sie wissen, ist die Frage der Erweiterung des internationalen Schulstandortes Linz Bestandteil 
der Vereinbarung mit dem Land Oberösterreich. Als VertreterInnen der Stadt Linz lassen wir 
selbstverständlich alle vorgebrachten Argumente in die interne Diskussion einfließen. Zu den 
wesentlichen Aspekten in diesem Projekt zählen sowohl die Interessen der Eltern und Kinder als auch 
die Wirtschaftlichkeit und die Interessen unseres Wirtschaftsstandortes und damit vieler Arbeitsplätze. 
 
Im Sinn einer vernünftigen Entscheidung wurden und werden diese Fragen auch in unserer Fraktion 
als Grundlage für die Meinungsbildung diskutiert. Letztlich ist es dann unsere Aufgabe, die 
verschiedenen Aspekte abzuwägen und manchmal sehr schwierige Entscheidungen zu treffen. 
 
Freundliche Grüße 
 
Stefan Giegler 
Stadtrat 
 


